

## FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

El presente proyecto tiene como objetivo declarar de interés de esta Honorable Cámara de Senadores, la vigésimo segunda edición de las “100 Millas Históricas” Copa Johnson Acero, que se desarrollará los días 5 y 6 de mayo del corriente año, atravesando rutas entrerrianas.

La actividad es organizada hace más de 20 años por el CAACER (Club de Automóviles Antiguos y Clásicos de Entre Ríos), renovándose constantemente, actualizándose tanto en la faz social como en la deportiva, en la búsqueda de brindar un evento con nuevos y divertidos atractivos.

Así es que en el año 1998 se comenzó a forjar el mencionado club, por iniciativa de un grupo de paranaenses entusiastas de los autos clásicos y antiguos como también de la restauración y su mantenimiento. Es una agrupación sin fines de lucro y con el propósito de realizar diversas actividades sociales y deportivas entre los entusiastas de estos vehículos.

Cada año se preparan 4 competencias de regularidad a nivel interno y otras 2 competencias más grandes, de alcance nacional con participación y variedad de otros clubes. Estas últimas 2 competencias son, por un lado “LAS 100 MILLAS HISTÓRICAS” y por otro el “RALLY DE LAS PRINCESAS” (RDLP), competencia esta que es exclusivamente para grupos femeninos.

Corredores de cada rincón de nuestro país se hacen presentes en cada edición. En este año además se espera que lleguen Binomios de Brasil, de la República Oriental del Uruguay y de Chile, entre otros internacionales de gran envergadura.

Estas 100 Millas tendrán su comienzo el 5 de mayo con una prueba cronometrada en la Costanera de Paraná, zona Sala Mayo en horas de la tarde, lo que fue coordinado con el apoyo de la municipalidad de Paraná. A partir de las 18.30hs y a continuación de la prueba

cronometrada haremos un brindis de bienvenida con todos los participantes en el establecimiento Río Restó.

El sábado 6 a las 10:00 horas si iniciarán oficialmente las 100 Millas Históricas y la largada se realizará en la plaza Mansilla frente a Casa de Gobierno. Al medio día se hará una parada para el almuerzo en la estancia El Descanso, a unos 15 km aproximadamente de Diamante sobre ruta 11. La prueba finaliza entregando las hojas de ruta en la entrada a Paraná sobre el Acceso Norte, para dirigimos hacia Villa Elsa, casa quinta de la zona, donde se realiza el cierre con música en vivo, entrega de premios y reconocimientos.

Las categorías que tendrán lugar son: Vintage y Pos Vintage hasta 1945; Pos guerra hasta 1960; Históricos Contemporáneos hasta 1978; Interés Especial A hasta 1982; y por último interés Especial B, desde 1982.

Es un evento de competencia sana, que rescata la camaradería. El mismo puede ser disfrutado por toda la comunidad, de Paraná y alrededores, ya que es una competencia de puertas abiertas, donde la sociedad puede observar y presenciar, las largadas y las caravanas a lo largo de nuestras rutas y paisajes entrerrianos.

Sra. Presidente, y queridos colegas, entiendo que debemos dar importancia a eventos como el traído a colación por el presente proyecto, máxime cuando presentan un contenido social e histórico como indudablemente aquí se pone en evidencia. Trasladar estos valores a la sociedad, la idea de una competencia sana como se ha dicho, son cuestiones fundamentales en un mundo donde cada vez hay más egoísmo, rivalidad e individualismo. Por ello entiendo que desde nuestro lugar debemos apoyar estas iniciativas, promoviéndolas y dándolas a conocer.

En base a las razones aquí esbozadas, y a las que estoy dispuesta a brindar en ocasión de su tratamiento, doy por fundada la iniciativa y hago propicio el momento para solicitar a mis pares a acompañarme con su voto favorable.

**LA HONORABLE CÁMARA DE SENADORES  
DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**D E C L A R A:**

**PRIMERO:** De interés legislativo la 22° edición de las “100 Millas Históricas”, a desarrollarse los días 5 y 6 de mayo del corriente año.

**SEGUNDO:** Comuníquese al Presidente del CAACER (Club de Automóviles Antiguos y Clásicos de Entre Ríos), *Sr. Emanuel Famea* y dese difusión a la presente.